

Vitoria-Gasteiz & contactless Kutxabank
5000 pintxo-potes gratis
 22 y 29 de mayo. 5 y 12 de junio.

Araberri pierde por sólo un punto

26 / 04 / 2014 Autor: Ignacio Gatón

Compartir

Share 0



No pudo ser. El Araberri no pudo deshacerse del Palmair la vía rápida y tendrá que esperar al tercer y definitivo partido tras caer en el último suspiro 66 a 67. Se notó que han llegado los playoffs. Se notó porque Mendizorrotza vivió una de sus grandes tardes y porque el partido tuvo la emoción propia de esta fase de la temporada. El choque fue de menos a más. Aunque era la cuarta ocasión que ambas escuadras se median esta temporada, los dos equipos comenzaron midiéndose. Araberri comenzó a engrasar la maquinaria de la mano de Story que estuvo muy acertado. Los de Iurgi Caminos propusieron una defensa muy agresiva que supuso que Buesa se colocara con 2 faltas en los primeros minutos. Al acierto de Story le siguió la dirección de Zamora que con otros 5 puntos consecutivos pusieron al Araberri con 10 puntos de ventaja en muy poco tiempo. El primer cuarto se cerró con un 22 a 12 favorable a los vitorianos. En el segundo parcial, el Araberri dio un pasito más en el inicio y se fue hasta los doce puntos de diferencia. La entrada en pista del visitante Vicens, que se echó el equipo a la espalda, fue clave para el conjunto mallorquín. Los de Ángel Cepeda encontraron, de nuevo, en el pivot un recurso ofensivo que hizo daño al Araberri que junto al ritmo y lanzamiento exterior de Di Bartolomeo recortaron distancias. Al descanso, el electrónico reflejaba un 32 a 29 favorable los alaveses que estaban un poco más cerca de las semifinales por el ascenso. El encuentro se reinició en el tercer cuarto con polémica. Los árbitros señalaron a Uriarte una dudosa antideportiva y a continuación una técnica a Zamora. Esto derivó en un toma y daca de ambas escuadras. A un triple de Maternalas le siguió otro con tiro adicional de Malik Story. Maternalas anotó de nuevo desde 675 y Zamora y Di Bartolomeo se unieron a la fiesta del triple. Vicens puso contra las cuerdas al Araberri con dos canastas consecutivas, 45 a 49. Los gasteiztaras respondieron bien a la presión y con un parcial de 5 a 0 dieron la vuelta al marcador 50 a 49. Al filo del final del tercer cuarto volvió a suceder una nueva jugada polémica. El colegiado volvió a señalar una nueva técnica al interpretar que Marcos Portáñez se había tirado en la lucha por el rebote. A pesar de todo, el Araberri se fue por delante en el marcador 53 a 52. Los alaveses, entraron mucho mejor en el último periodo y con un parcial de 7 a 0 se pusieron 8 puntos por encima a falta de 6 minutos. Los mallorquines respondieron al parcial con otro que fue casi definitivo, 1 a 13, que dejó el marcador 61 a 65 a poco más de un minuto para el final. El Araberri se puso entonces el mono de trabajo y a base de defensa dio la vuelta al partido. Una canasta de Story puso el 66-65 con 24 segundos por jugar. A falta de 5 segundos Maternalas se fue a línea de 4'60 y anotó los dos tiros libres para rubricar la victoria del Palma Air Europa, 66 a 67. Fue un partido de infarto que estuvo muy igualado hasta el último suspiro, incluso en el apartado estadístico fue tal la igualdad ya que ambos conjuntos firmaron un 73 de valoración. El trío formado por Story, Arcelus y Oscar Raya, que anuló a Pantín, fueron los araberistas más destacados. Con esta derrota, el Araberri tendrá que regresar a Mallorca para disputar el tercer y definitivo encuentro de la serie que se disputará el lunes 28 de abril a las 20:30 horas en Son Moix.



Incluir comentario

Nombre Obligatorio

Mail (no se publica) obligatorio

Web

opcional

Comentario

Estética, Peluquería y Tratamientos de Belleza al **80%**

Últimos artículos

- AENA pide la licencia para que Foronda pueda transportar animales y perecederos**
10th junio 2014
- Una campaña en Change.org propone al comercio sustituir las bolsas de plástico por bolsas compostables**
10th junio 2014
- El cierre de las piscinas cubiertas en Verano lleva al ERE a 15 socorristas**
10th junio 2014
- El baño con velo en Gamarra salta a los informativos nacionales**
9th junio 2014
- Vuelca una apisonadora en la Rotonda de la Antonia**
9th junio 2014
- Una empresa alavesa inventa el huevo frito congelado**
9th junio 2014

Para ti **10% de descuento**
 EN BOUTIQUE SWAROVSKI BOULEVARD VITORIA-GASTEIZ

Lo más Visto

- Prohibido bañarse con velo o con calzoncillo bajo el bañador**
- VIDEO y Programa de Kaldearte 2014**
- Zorionak campeonas**
- ¡¡¡Salvados!!!**
- Dos perros sueltos muerden a un joven de 16 años**